



Última Actualización

Miércoles, 02 Abril 2014

búsqueda

Búsqueda Avanzada

INICIO SINCELEJO BARRIOS EDITORIAL REGIÓN NACIONAL MUNDO
 AGRO Y ECONOMÍA JUDICIAL DEPORTES

VIDA HOY SOCIALES JUAN PRUDENCIO BLANCO Y NEGRO IMPRESA VIDA ACTUAL CULTURAL MÁS JUVENIL EDICIÓN

Invertirán en hidrocarburos

AGRO Y ECONOMÍA | Miércoles, 02 Abril 2014 | tamaño de la fuente | Imprimir | Email

Bogotá. La Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI) y Ecopetrol invertirán en obras civiles del sector de hidrocarburos unos US\$10.600 millones. El propósito es fortalecer los vínculos empresariales y de negocio entre Ecopetrol y [las empresas](#) del sector de infraestructura agremiadas en la CCI. Javier Gutiérrez, presidente de Ecopetrol, explicó que las inversiones en toda la [cadena de valor de la compañía](#) incluye: exploración, reservas, producción, transporte, refinación, suministros y otros será de US\$ 10.595 millones para este año.

Twitter 0

Like Sign Up to see what your friends like.

+1

Más en esta categoría: « Sin salvaguarda Apoyo al sector del calzado »

[volver arriba](#)